

# Team vom MSC Wahlscheid gewinnt am Nürburgring

Platz 1 in der Klasse und Gruppensieg im „CASA CURA“ BMW M3 für Dirk Tillmanns und Rainer Stoffel beim 24 Stunden Classic Rennen der Youngtimer auf der Nürburgring Nordschleife.

In der Trainingssitzung am Donnerstag bei wechselhaften Bedingungen konnte man im Optik Oberländer unterstützten BMW den dritten Platz erreichen.

Am Rennfreitag waren die Wetter-



bedingungen weiterhin unbeständig. Nach sechs Runden und Rennabbruch aufgrund starken Regens konnte Startfahrer Dirk Tillmanns das Fahrzeug auf Platz 1 an Rainer Stoffel übergeben, welcher nach einem Neustart des Rennens bei abtrocknender Fahrbahn diesen Platz halten konnte. So konnte sich das Team von MSC Wahlscheid über einen ersten Platz in der Klasse und Gruppensieg freuen.